

NOTA DE PRENSA

En la décimo tercera sesión ordinaria, presidido por el Congresista Carlos Zeballos, el presidente Ejecutivo del Organismo Supervisor de Inversión Privada en Telecomunicaciones OSIPTEL, señor Rafael Eduardo Munte Schwarz, informó sobre las acciones que vienen realizando, en relación a la clonación de huellas digitales, detallando que, en el 2022, OSIPTEL detectó más de 400 mil líneas de celulares que cuentan con un registro falso, en cotejo con el Reniec.

Además, 100 588 líneas pertenecían a ciudadanos peruanos (todos ellos registrados con DNI), y 308 394, estaban vinculadas a ciudadanos extranjeros (pasaporte o carné de extranjería) y se detectaron 4 951 204 registros con errores materiales.

Desde la Comisión de Ciencia, Innovación y Tecnología, en cumplimiento de nuestros roles de monitoreo y fiscalización, seguiremos atendiendo las diferentes problemáticas que se presentan, en relación a mal uso de la ciencia y la tecnología, a fin de asegurar el pleno desarrollo de nuestro país.